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ABSTRAK 

Rike Devy Nur Safitri. 12205193029. Strategi Pembelajaran Guru dalam 

Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Berdasarkan Gaya Belajar di MI Muhammadiyah 

03 Takerharjo Solokuro Lamongan. Program Studi Pendidikan Guru Madrasah 

Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Pembimbing: Prof. Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I. 

Kata Kunci: Strategi Guru, Gaya Belajar. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya perbedaan setiap siswa yang 

menimbulkan karakteristik yang menonjol dari siswa di MI Muhammadiyah 03 

Takerharjo terutama dalam gaya belajar yang diterapkan siswa. Maka untuk mengatasi 

permasalahan tersebut, terlebih dahulu guru perlu mengetahui perbedaan gaya belajar 

siswa. Kemudian guru harus mampu menggunakan berbagai strategi yang sesuai dengan 

gaya belajar siswa. 

Tujuan penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan 

strategi pembelajaran guru dalam meningkatkan prestasi belajar siswa berbasis gaya 

belajar visual di MI Muhammadiyah 03 Takerharjo. (2) Untuk mendeskripsikan strategi 

pembelajaran guru dalam meningkatkan prestasi belajar siswa berbasis gaya belajar 

auditori di MI Muhammadiyah 03 Takerharjo. (3) Untuk mendeskripsikan strategi 

pembelajaran guru dalam meningkatkan prestasi belajar siswa berbasis gaya belajar 

kinestetik di MI Muhammadiyah 03 Takerharjo.  

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yakni penelitian yang 

dilaksanakan guna menghasilkan data deskriptif dalam bentuk tulisan, lisan dan perilaku 

dari subjek yang diteliti. Teknik pengumpulan data berupa observasi partisipan, 

wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data penelitian yakni, 1) Reduksi 

data, 2) Penyajian data, 3) Penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan 

temuan menggunakan, 1) Memperpanjang pengamatan, 2) Triangulasi sumber dan 

teknik. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Strategi guru yang digunakan 

dalam meningkatkan prestasi belajar siswa dengan gaya belajar visual adalah dengan 

cara menjelaskan materi dengan menulis di papan tulis. (2) Strategi guru yang 

digunakan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa dengan gaya belajar auditori yaitu 

dengan menggunakan metode ceramah dan metode kelompok. (3) Strategi guru yang 

digunakan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa dengan gaya belajar kinestetik 

adalah dengan menyelangi pembelajaran dikelas dengan permainan. Guru juga 

mengajak siswa untuk bernyanyi dan menggerakkan sedikit anggota tubuhnya agar 

siswa tidak bosan saat proses pembelajaran. Selain itu guru di MI Muhammadiyah 03 

Takerharjo juga mengajak siswa untuk belajar di luar kelas. Siswa yang menerapkan 

gaya belajarnya dengan baik akan memiliki kepercayaan diri yang bagus, motivasi 

belajar yang tinggi, disiplin dalam belajar serta akan berusaha membuat belajar menjadi 

hal yang menyenangkan. 
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ABSTRACT 

Rike Devy Nur Safitri. 12205193029. Teacher Learning Strategies in Improving 

Student Learning Achievement Based on Learning Style at MI Muhammadiyah 03 

Takerharjo Solokuro Lamongan. Elementary School Teacher Education Study Program, 

Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute of Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. Supervisor: Prof. Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I.  

Keywords: Teacher Strategy, Learning Style. 

This research is motivated by the differences in each student which give rise to 

prominent characteristics of students at Elementary school Muhammadiyah 03 

Takerharjo, especially in the learning styles applied by students. So to overcome this 

problem, teachers first need to know the differences in students' learning styles. Then 

teachers must be able to use various strategies that suit students' learning styles.  

The research objectives of this study are (1) To describe teachers' learning 

strategies in improving student learning achievement based on visual learning styles at 

Elementary school Muhammadiyah 03 Takerharjo. (2) To describe teachers' learning 

strategies in improving student learning achievement based on auditory learning style 

at MI Muhammadiyah 03 Takerharjo. (3) To describe teachers' learning strategies in 

improving student learning achievement based on kinesthetic learning styles at MI 

Muhammadiyah 03 Takerharjo. This type of research uses a qualitative approach, 

namely research carried out to produce descriptive data in written, verbal and 

behavioral form from the subjects studied. Data collection techniques include 

participant observation, in-depth interviews, and documentation.  

This type of research uses a qualitative approach, namely research carried out 

to produce descriptive data in written, verbal and behavioral form from the subjects 

studied. Data collection techniques include participant observation, in-depth interviews, 

and documentation.Analysis of research data, namely, 1) Data reduction, 2) Data 

presentation, 3) Drawing conclusions. Meanwhile, checking the validity of the findings 

uses, 1) Extending observations, 2) Triangulating sources and techniques.  

The results of this research show that: (1) The teacher's strategy used to improve 

student learning achievement with a visual learning style is by explaining the material 

by writing on the blackboard. (2) The teacher's strategy used to improve student 

learning achievement with an auditory learning style is by using the lecture method and 

group method. (3) The teacher's strategy used to improve the learning achievement of 

students with a kinesthetic learning style is to alternate classroom learning with games. 

The teacher also invites students to sing and move their body parts a little so that 

students don't get bored during the learning process. Apart from that, teachers at 

Elementary school Muhammadiyah 03 Takerharjo also invite students to study outside 

the classroom. Students who apply their learning style well will have good self-

confidence, high learning motivation, discipline in learning and will try to make 

learning fun.  
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 خلاصة

اعرشاذٞعٞاخ ذؼيٌ اىَؼيٌ فٜ ذحغِٞ اىرحظٞو اىرؼيَٜٞ .٥ٖٕٓ٥ٕٕٔ٘ٓٔ .ديفي نور سافيتريرك 

برنامج .ذامشٕاسظ٘ ع٘ى٘م٘سٗ لاٍّ٘عاُ ٖٓ ىيطلاب ػيٚ أعاط أعي٘ب اىرؼيٌ فٜ اىَذسعح الاترذائٞح اىَحَذٝح
، ميٞح اىرشتٞح ٗاىؼيً٘ اىرؼيَٞٞح ، اىعاٍؼح عٞذ ػيٜ سحَح  دراسة تعليم معلمي المدارس الابتدائية

 اىَاظغرٞش.أ.د. دمر٘س. غ ػثذ. ػضٝض الله الإعلاٍٞح اىحنٍ٘ٞح ذ٘ىّ٘ط اظّ٘ط. اىَششف: 

 اىرؼيٌاعرشاذٞعٞح اىَؼيٌ، أعي٘ب الكلمات المفتاحية: 

اىذافغ ٗساء ٕزا اىثحس ٕ٘ الاخرلافاخ تِٞ مو ؽاىة ٍَا أدٙ إىٚ ظٖ٘س خظائض تاسصج ىذٙ ؽلاب 

ذامشٕاسظ٘، خاطح فٜ أعاىٞة اىرؼيٌ اىرٜ ٝطثقٖا اىطلاب. ىزا، ىيرغية ػيٚ ٕزٓ  ٖٓاىَذسعح الاترذائٞح اىَحَذٝح 

ة ذؼيٌ اىطلاب. ٍِٗ شٌ ٝعة أُ ٝنُ٘ اىَؼيَُ٘ اىَشنيح، ٝحراض اىَؼيَُ٘ أٗلاً إىٚ ٍؼشفح الاخرلافاخ فٜ أعاىٞ

 قادسِٝ ػيٚ اعرخذاً الاعرشاذٞعٞاخ اىَخريفح اىرٜ ذْاعة أَّاؽ ذؼيٌ اىطلاب.

( ٗطف اعرشاذٞعٞاخ اىرؼيٌ ىيَؼيَِٞ فٜ ذحغِٞ ذحظٞو ذؼيٌ ٔإٔذاف اىثحس فٜ ٕزٓ اىذساعح ٕٜ ) 

( ٗطف ٕذامشٕاسظ٘. ) ٖٓائٞح اىَحَذٝح اىطلاب ػيٚ أعاط أعاىٞة اىرؼيٌ اىَشئٜ فٜ اىَذسعح الاترذ

تاىَذسعح اىَحَذٝح اعرشاذٞعٞاخ اىرؼيٌ ىيَؼيَِٞ فٜ ذحغِٞ ذحظٞو ذؼيٌ اىطلاب ػيٚ أعاط أعي٘ب اىرؼيٌ اىغَؼٜ 

( ٗطف اعرشاذٞعٞاخ اىرؼيٌ ىيَؼيَِٞ فٜ ذحغِٞ ذحظٞو ذؼيٌ اىطلاب ػيٚ أعاط أعاىٞة ٖ )ذامشٕاسظ٘. ٖٓ

ًٞا، أٛ اىثحس اىزٛ  ٖٓىَحَذٝح اىرؼيٌ اىحشمٞح تاىَذسعح ا ذامشٕاسظ٘. ٝغرخذً ٕزا اىْ٘ع ٍِ الأتحاز ٍْٖعًا ّ٘ػ

 ٝرٌ إظشاؤٓ لإّراض تٞاّاخ ٗطفٞح فٜ شنو ٍنر٘ب ٗىفظٜ ٗعي٘مٜ ٍِ اىَ٘ػ٘ػاخ اىرٜ ذَد دساعرٖا.

ٝغرخذً ٕزا اىْ٘ع ٍِ الأتحاز ٍْٖعًا ّ٘ػٞاً، أٛ اىثحس اىزٛ ٝرٌ إظشاؤٓ لإّراض تٞاّاخ 

ذشَو ذقْٞاخ ظَغ  .ٜ شنو ٍنر٘ب ٗىفظٜ ٗعي٘مٜ ٍِ اىَ٘ػ٘ػاخ اىرٜ ذَد دساعرٖاٗطفٞح ف

( ٕ( ذقيٞو اىثٞاّاخ، ٔاىثٞاّاخ ٍلاحظح اىَشاسمِٞ ٗاىَقاتلاخ اىَرؼَقح ٗاى٘شائق. ذحيٞو تٞاّاخ اىثحس، ٕٜٗ: 

( ذ٘عٞغ ٔ، ( اعرخلاص اىْرائط. ٗفٜ اى٘قد ّفغٔ، اىرحقق ٍِ طحح اعرخذاٍاخ اىْرائطٖػشع اىثٞاّاخ، 

 ( ذصيٞس اىَظادس ٗاىرقْٞاخ.ٕاىَلاحظاخ، 

( اعرشاذٞعٞح اىَؼيٌ اىَغرخذٍح ىرحغِٞ اىرحظٞو اىرؼيَٜٞ ىيطلاب ٔٗأظٖشخ ّرائط ٕزا اىثحس أُ: ) 

( اعرشاذٞعٞح اىَؼيٌ اىَغرخذٍح ىرحغِٞ ٕتأعي٘ب اىرؼيٌ اىثظشٛ ٕٜ ششغ اىَادج ٍِ خلاه اىنراتح ػيٚ اىغث٘سج. )

( ذرَصو ٖعي٘ب اىَحاػشج ٗأعي٘ب اىَعَ٘ػح. اىرؼيَٜٞ ىيطلاب تأعي٘ب اىرؼيٌ اىغَؼٜ ٕٜ اعرخذاً أاىرحظٞو 

إعرشاذٞعٞح اىَؼيٌ اىَغرخذٍح ىرحغِٞ اىرحظٞو اىرؼيَٜٞ ىيطلاب تأعي٘ب اىرؼيٌ اىحشمٜ فٜ ذثذٝو اىرؼيٌ فٜ اىفظو 

اء اىعغٌ قيٞلاً حرٚ لا ٝشؼش اىطلاب تاىَيو اىذساعٜ تالأىؼاب. مَا ٝذػ٘ اىَؼيٌ اىطلاب إىٚ اىغْاء ٗذحشٝل أظض

ذامشٕاسظ٘ تذػ٘ج  ٖٓاىَحَذٝح  الابتدائية أشْاء ػَيٞح اىرؼيٌ. تظشف اىْظش ػِ رىل، ٝقً٘ اىَؼيَُ٘ فٜ اىَذسعح

اىطلاب أٝؼًا ىيذساعح خاسض اىفظو اىذساعٜ. اىطلاب اىزِٝ ٝطثقُ٘ أعي٘ب اىرؼيٌ اىخاص تٌٖ ظٞذاً عٞرَرؼُ٘ تصقح 

 ىْفظ ٗدافؼٞح ػاىٞح ىيرؼيٌ ٗالاّؼثاؽ فٜ اىرؼيٌ ٗعٞحاٗىُ٘ ظؼو اىرؼيٌ ٍَرؼاً. ظٞذج تا


